

**BOLETIN INFORMATIVO JULIO 2020**

**Antonio de Jesús Lira**

**REPÚBLICA**

**BOLIVARIANA**

**DE VENEZUELA**



**Iglesia de Cristo “Maturín centro”**

**MATURÍN ESTADO MONAGAS**

**E-mail: prosirius@hotmail.com**

**Móvil: 0416-323 30 28 / 0414-309 676**

---

**NORTH BEACH CHURCH OF CHRIST. FT WORTH, TX.  
U.S.A.**

Saludos amados hermanos, damos gracias porque por Su misericordia seguimos con vida.

Nuestro deseo es, a pesar de la pandemia que nos asecha, que todos estén bien con la ayuda de Dios.

**Iglesia en Maturín centro.**

Los hermanos de la iglesia en Maturín, todos estamos, como en todas partes, batallando en con la presente situación, que como sabemos, es doble en el país: la crisis política, económica y social que ya era larga y ahora esta pandemia del covid-19. Y digo batallando para guardar la fe.

**En lo general:** En Maturín las normas impuestas por las autoridades para el control que evite el contagio prohíben cualquier tipo de reunión pequeña o grande. Dada esta situación los hermanos en sus casas, donde hay

varios cristianos se reúnen, oran, cantan y comparten lecturas y enseñanzas de la biblia.

En la casa donde solo hay un hermano nadie más le acompaña, él lo hace solo.

Hacer alguna visita con sumo sigilo se hace difícil, no solo por el control de las autoridades, también por lo difícil del transporte por la falta de gasolina, aun cuando su propio automóvil.

Lo que hago para mantener contacto con la hermandad es hacer visitas virtuales a través de llamadas telefónicas. Hago varias y entro en contacto con todos los hermanos para saber de ellos, dar estímulo y ánimo.

**En la salud:** Con todos los cuidados, no obstante, varias hermanas miembros de la iglesia han pasado por momentos difíciles, con síntomas atribuidos al covid-19 como ausencia de olfato, del gusto, del apetito. También han tenido fiebre, dolor de cabeza y malestar general. Han tratado esto en casa con medicina para virus, y gracias a Dios se han venido recuperando. También algunos de sus hijos. Ellas son las hermanas Omaira de González y dos de sus hijos todos recuperados. Luisa de Villanueva, su esposo y dos hijos, recuperados. Dora de García, recuperada. Lenis González y su hijo Diego. Ella está recuperada, Diego todavía no.

**Hasta aquí este boletín. Sigamos orando unos por otros, por toda la humanidad, por la iglesia, y por Venezuela.**

**Si Dios permite, será hasta la próxima edición, mientras tanto, pedimos a Dios que nos proteja y bendiga ricamente a todos. Adiós.**

**En el amor de Jesús,**

**Antonio y familia.**